

◆ 大町ひじり学園だより ◆

# ひじりだけ



H31年5月8日

大町町立小中一貫校

大町ひじり学園

(文責 尾崎 達也)

## 入学式・進級式

4月11日に入学式・進級式を執り行いました。38名の1年生が入学し、40名の7年生が中学部へ進級しました。1年生には大町保育園の一ノ瀬園長先生が卒園式でお話された「優しい心」「思いやりの心」をもつということをお話しました。友だちへの心遣いだけでなく、宿題をする、挨拶や返事をする、廊下を走らない等、学校生活で決まりを守ることで「優しい気持ち」「思いやりの気持ち」が培われていくということをお話しました。7年生には大町ひじり学園のキャリア教育目標から「夢に向かって、仲間や家族の方、先生方、地域の方との絆を深め、日々全力で生活し『こと・ものに挑戦』を続けていって欲しい。」とお話しました。また、中学部生徒会の目標はOMKです。Oは学習面でワンアップつまり一つ上を目指す。Mはムーブ自ら考え行動を起こす。Kは優しさ・思い遣りどんな時でもカインドネス優しさでという目標を達成するために活動しています。生徒会活動、部活動、授業を通して更に学習面だけでなく生活面でもワンアップ上を目指してください。とお話しました。



## 集団登校

4月から集団登校をしています。1年生も集団で登校しています。中学生が1年生の道具を持ってあげたり、歩く様子を確認しながらゆっくり歩調を合わせて登校してくれたり、或いは手を握って登校してくれたり、ほのぼのとする様子が見受けられます。また、集団登校の時は遅刻がありません。これもまた素晴らしいことです。そして地域の方が連れて来ていただいている所もあります。有り難いです。地域の箇所箇所で交通指導をしていただいている地域の方々、本当にありがとうございます。尚、小学部は5月も集団登校です。

